

学校教育目標

- 1 丈夫で明るくはきはきした子ども
- 2 よく考え進んで工夫する子ども
- 3 みんな仲良く きまりを守り 責任感の強い子ども。
- 4 ものを大切に感謝の心をもつ子ども
- 5 進んでみんなのために働く子ども

東柏通信

第4号 運動会特集号
海老名市立東柏ケ谷小学校
電話 (046)232-3716
平成27年7月14日(火)発行
ホームページ
<http://www.touhakusyo.edu.city.ebina.kanagawa.jp/>

い(いきいき)の(のびのび)ち(かいっぱい)かがやく 東柏っ子

<はじめに>

青、紫、ピンク、赤、白など1年生の朝顔の花が咲き誇っています。2年生のミニトマトは実をつけはじめ黄色や赤くなり始めている鉢が出てきました。子どもたちが鉢を覗きこむ姿をよく見ます。「花がいっぱい咲いたよ」「なかなか実が赤くならないなあ」と子どもらしい声が聞こえてきます。お水をあげると少ししおれている葉はしゃんとします。子どもたちが学びの対象、つまり、朝顔やミニトマトに水やりという行為をするとそれに答えて、葉がしゃんとしたり花をつけたり、実をつけます。好奇心はここから生まれます。生活科や理科の植物教材からはこのようなことを学ぶことができます。



朝顔の花で押し花

ところで、朝顔にはこんな花言葉もあります。支柱にしっかりとツルを絡ませる様子から「固い絆」だそうです。私たち大人が、家庭・学校・地域のつるを絡ませながらしっかりと子どもたちを育み、立派な花を咲かせていきましょう。

7月に入りました。梅雨明けもすぐそこまで来ているように感じますが、まだまだうっとうしい日もあります。

来週の金曜日は第1学期の終業式です。事故や事件に巻き込まれず、体調管理に気をつけて、まとめの日を迎えましょう。

<校長のひとり言>

神奈川県小学校校長研修会のあいさつで印象に残る言葉を私なりに変えてみました。

「子どもたちに希望の未来を、

教職員には情熱を、

そして、家庭や地域にはやすらぎを」 このことを常に心に抱いて、東柏ケ谷小学校の子どもたちを「いのち かがやく 東柏っ子」の育成をめざして、共に知恵を出し合い、行動し、協力していきましょう。

どうぞ、よろしくお願いします。

<運動会を振り返って> 体育担当 青山明裕

結 ～第41回運動会をふりかえって～

第41回東柏ケ谷小学校運動会をご観覧いただきましてありがとうございました。今年もまた、昨年同様、暑い中での運動会となり、子どもたちは心も体も熱くした運動会だったと感じています。また、大接戦だった赤組と白組の戦いは、わたしたち職員の胸をも熱くさせるものでした。



当日の各学年のダンスや団体競技では、子どもたちが心を一つにして、元気いっぱいに取り組む姿がみられました。かわいく踊った1、2年生。元気いっぱい3年生。美しい世界観を表現した4年生。力強いソーラン節の5年生。そして、6年生。6年生は、「結～108人の想い～」をテーマに、108人が心を一つに結んで、演技しました。心が一つに結ばれた演技は、見ている人の心をも結び、多くの人を感動させたことでしょう。

さて、今年の運動会では、6年生の演技だけでなく、さまざまところで「結」を感じられる運動会でした。運動会前日には、足元の悪いなか、地域の方々がテントはりや杭うちを手伝って下さいました。PTAの方々には、今年も校舎内の準備をすすめていただきました。当日は、早朝から本校の卒業生が来校し、準備を手伝ってくれました。また、PTA種目には、職員チームに卒業生が参加して、勝負を盛り上げ、後片付けは、卒業生と保護者の方々が多数協力して下さいました。

運動会前日から、職員と児童、PTAの方々、そして卒業生を含めた地域の方々が心を一つにして運動会に取り組めたからこそ、素晴らしい運動会になったのだと感じています。心を「結」んだ運動会でした。

これからも、熱い戦いの中にも、心と心の結びつきが感じられる温かい運動会を目指します。今後ともご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

〈家庭教育学級 親子参加型〉

6月17日(水)に第一回家庭教育学級が実施されました。成人教育委員会の皆さんが委員長さんを中心に、日本体育大学野井真吾教授による「東柏っ子元気大作戦」というテーマで、1～4年生児童と保護者の方々を対象に実施していただきました。先月行われた各学年の学級懇談会の席で、成人教育委員会の皆さんがまとめたものを学級委員さんに読んでいただきました。文部科学省の進める「早寝・早起き・朝ごはん・テレビを止めて外遊び」をより具体的に「光・暗闇・外遊び」というキーワードで講演をされました。簡単に言うと、朝は、起きたらすぐカーテンを開けて光をあびて(まぶしいと感じ、体にスイッチを入れる)、昼は、元気に十分太陽をあびて外遊びをし(心配や緊張を押さえ、心の安定、よい姿勢を作るセロトニンを増やす)、夜は、暗闇でよい眠りに入る(眠りを導くメラトニンというホルモンに変える)ということでした。

規則正しい生活習慣は学校で落ち着いて学習に臨むことや友達との関わりにも関係します。ご家庭でも是非、習慣が身につくように進めてみてください。



の行事予定

- 10日(金)なかよし給食
- 15日(水)あいさつ運動 3年防犯教室5校時
- 16日(木)短縮日課5校時 給食終了 大そうじ・PTAふれあい清掃
- 17日(金)第1学期終業式 短縮日課4校時

東柏っ子サマースクール7月22日(水)～7月28日(火) 土日を除く5日間

